
法制工作刚刚起步
,

十分必要参考和借鉴国

际上有关法规
。

而《伦敦倾废公约》生效己有

年
,

公约各缔约国及其协商会议 下 属 的

工作组 已在诸如倾废区选划
,

废弃物分类标

准的制定等方面做了大量的工作
,

积累了许

多经验
。

因此
,

及时掌握公约发展动 向
,

积

极参加公约协商会议的有关活动对提高我国

海洋倾废管理工作水平
,

有效地控制海上倾

废对我国海域造成的污染将大有裨益
。

八
、

我国对《伦敦倾废公约》的态度

我国对《伦敦倾废公约》一直持十分积极

的态度
。

特别是公约在海洋环境保护方面的

重要性及其所起的作用越来越引起我国有关

部门的重视
。

年 月
,

我国第一次以观

察员身份出席了伦敦倾废公约缔约国第八次

协商会议
。

我国于  年 月 日公 布 的
“

海洋环境保护法
” ,

及最近公布的
“
海洋倾

废管理条例
” ,

就是在参考了《伦敦倾废公约》

和其他有关倾废管理法规后而制定的
,

基本

原则与《伦敦倾废公约》一致
。

现在
,

我国将正式加入《伦敦倾废公约》
,

成为该公约的缔约国
。

相信随着我国参加《伦

敦倾废公约》活动的不断深入
,

将大大 提 高

我国海洋环境保护
,

特别是倾废管理的水平
,

从而与其他 国家一道最终达到在全球范围内

有效地控制一切海洋污染源
,

保护海洋环 境

和人类健康的目的
。

中国海洋经济研究会山东分会成立

中国海洋经济研究会山东分会
,

经过近 一年时问 的酝酿和筹备于  !年 月 日在青岛举行成立大会
。

中央驻青岛有关海洋部门
、

单位和济南
、

青岛
、

烟台
、

东营
、

威海等地市的七十余名会员代表 出席了

成立大会
。

中国海洋经济研究会会长张海峰到会并讲了话
。

会议一致通过了中国海洋经济研究 会 山东分会

章程
。

山东分会的宗旨是 团结全省海洋经济理论和实际工作者
,

联合省外海洋界人士积极开 展 海洋经 济

研究和学术交流活动
,

为促进山东海洋资源开发利用服务
,

为四化建设作贡献
。

基本任务是 组 织 开展海

洋经 济调查研究
,

依据我 国的国情
,

山东的省情
,

探索海洋经济发展的规律性和特征
,

为山 东制订海洋经

济发展规划
,

海洋经济管理法规
,

开发利用海洋资源的方向
、

方针
、

政策提出建议和科学依 据
。

接受国家

和省
、

市的技术咨询
,

并组织 学术交流
,

勾通信息
,

发表和推广研究成果
。

会议提交论文十多篇
,

并进行了学术交流
。

同时讨论和通过了山东分会 年工 作要点
。

会议要求

全体会员要充分认识加强海洋经济研究
,

加速 山东海洋资源开发利用的重要性和迫切性
。

面 向全国的需要
,

立足 山东的实际
,

做好研究工作和服务工作
。

通过调查研究
,

摸清山东海洋资源开 发利用的现状 和 发展趋

势
,

有利因素和不 利因素
,

从近期和长远两个方面 开展工作
,

为搞好综合利用
,

创造良性循环
,

充 分发挥

其经 济效益和社会效益而努力工作
。

在加强 经济理论研究的同时
,

要加 强经 济理论应 用的研 究
,

把研究成

果运用到海洋资源的开发利用中去
。

祖海洋产业部门所想
,

念海洋产业部门所急
,

充分利用现有 海岸带调

查已获取的资料
,

从 海洋经济的角度对省内各市
、

县进 行分析
、

论证和 评价区域经济开发 战 略
,

为海洋资

源的开发利用做好服务
。

会议选举通过 了山东分会第一届理事会
。

名誉理事长 马世忠

顾问 张海峰
、

朱凤熙
、

文圣常
、

郭新璋
、

王 怀俊
、

吴宝铃
、

侯国本
、

夏世福
、

蒋铁民

理事长 鹿守本

副理事长 马延农
、

陈吉士
、

王先文
、

干方蛾

秘书长 王先文 兼

副秘 书长 杨克平
、

徐立盛

李明春
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